

# Machen Sie jetzt mit!

## Umfrage zur Akzeptanz des Nationalparks Kellerwald-Edersee

Am 1. Januar 2004 wurde der Nationalpark Kellerwald-Edersee nach einer langjährigen Phase der Planung gegründet. Heute, 20 Jahre nach der Gründung des Nationalparks, möchte ich Ihre ganz persönliche Einstellung zum Nationalpark abfragen.

Mein Name ist Christina Reuter, ich studiere Forstwissenschaften an der Universität Göttingen und führe diese Umfrage im Rahmen meiner Bachelorarbeit zum Thema „Die Akzeptanz der umliegenden Bevölkerung gegenüber dem Nationalpark Kellerwald-Edersee 20 Jahre nach dessen Gründung“ durch. Wenn Sie mich bei meiner Bachelorarbeit mit Ihrer Teilnahme an der Umfrage unterstützen möchten, dann scannen Sie jetzt einfach den QR-Code oder klicken Sie auf folgenden Link: <https://survey.academiccloud.de/index.php/499693?lang=de>



Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihre Teilnahme an meiner Umfrage!

Mit den besten Grüßen,  
Christina Reuter



